
La Federnuoto ha premiato
gli “Angeli del Mare” 2019
Riccione - Tra le decine di invitati due giovani sono di Ladispoli

Sono Pierpaolo Lionti e Luca Pizzichini, ecco come si sono contraddistinti
Annunciato a febbraio
2019 dalla sindaca Raggi e
formalizzato a maggio
con delibera di Giunta,
scatta il 1° novembre
prossimo il divieto di cir-
colazione permanente dei
veicoli diesel Euro 3 nella
Ztl Anello ferroviario
(zone centrali e semicen-
trali, vedi qui la mappa).
Il divieto sarà in vigore
dal lunedì al venerdì, ad
eccezione dei festivi infra-
settimanali. Ne saranno
escluse alcune categorie
di veicoli (contrassegno
invalidi, emergenza e soc-
corso ecc.). Per i mezzi
che trasportano merci ci
sarà un periodo transito-
rio (1.11.2019 - 31.3.2020),
durante il quale il divieto
per i diesel Euro 3 sarà in
vigore dal lunedì al
venerdì, ad eccezione dei
festivi infrasettimanali, in
due fasce orarie: 7.30-
10.30 e 16.30-20.30. La
misura, sottolinea il
Campidoglio, punta a
contenere l’inquinamento
e a salvaguardare la salu-
te dei romani, nel quadro
degli impegni assunti da
Roma per la lotta ai cam-
biamenti climatici e in
linea con il PUMS (Piano
Urbano per la Mobilità
Sostenibile), approvato
ad agosto e ora in attesa
delle osservazioni dei cit-
tadini. Lo stop ai diesel
Euro 3 va nella direzione
più volte annunciata: eli-
minare tutti i diesel dal
centro storico entro il
2024.

STOP DAL I NOVEMBRE

Addio diesel Euro 3
nell’anello Ferroviario

della Città Eterna

Li chiamano gli angeli del mare,
sono gli assistenti bagnanti che
sorvegliano le piscine tutto l’anno,
le spiagge e le coste nazionali
durante il periodo estivo per
garantire la sicurezza ai bagnanti e
a tutti coloro che possono trovarsi
in difficoltà. Utilizzano strumenti
ausiliari, che la tecnologia ci offre,
ma all’occorrenza sono in grado di
soccorrere semplicemente con le
proprie capacità umane e abilità
natatorie di salvataggio. In Italia si
contano oltre 100.000 assistenti
bagnanti che periodicamente ven-
gono aggiornati dalla Federazione
Italiana Nuoto attraverso corsi
specifici. Sono gli eroi, al pari degli
atleti azzurri Open e Youth, neo
campioni d'Europa in piscina, che

finora hanno totalizzato 45 meda-
glie, di cui 21 d'oro, agli Europei
Lifesaving di Riccione 2019. In
occasione del congresso sulla sicu-
rezza acquatica “Lo sport, l’acqua
e la prevenzione” che si è tenuto a
Riccione, contestualmente alla
cerimonia d’apertura dei XII cam-
pionati europei Lifesaving in pro-
gramma nella città romagnola
fino al 30 settembre, il presidente
della Federazione Italiana Nuoto

Paolo Barelli ha voluto premiare
alcuni tra gli assistenti bagnanti
che maggiormente si sono distinti
in questa stagione in interventi di
salvataggio in mare. Tra di loro
due sono di Ladispoli: Pierpaolo
Lionti e Luca Pizzichini. Ecco
l’episodio che li ha contraddistinti:
Marina di san Nicola, Ladispoli,
27 luglio 2019 - Mareggiata con
mare forza 3 e 4. Il responsabile
Claudio Casali segnala una tavola

da surf a riva senza serfista, richie-
dono intervento della Guardia
Costiera. Intanto Lionti monitora
con il binocolo e scorge al largo
due persone con una sola tavola;
partono con il moscone Casali e
Lionti, raggiungono i due malca-
pitati facendoli salire sul moscone
e nel frattempo la Guardia
Costiera arriva a terra e sollecita
anche l’intervento di Pizzichini
con il rullo (azione congiunta di
recupero) ma al ritorno il mare è
sempre più agitato e la sagola del
rullo si rompe. A questo punto
Lionti e Pizzichini prendono i due
malcapitati e li trasportano a riva,
via mare, mentre Casli rientra con
il moscone. (fonte www.ilmessa-
gero.it)

Nuovi fondi per defibrillatori e corsi salvavita
Consiglio del Lazio, la commissione Bilancio con voto unanime “libera” 600mila euro in materia di rianimazione

Seicentomila euro nel biennio 2020-2021.
A tanto ammonta lo stanziamento per le
“Disposizioni in materia di disostruzio-
ne delle vie aeree e della rianimazione
cardiopolmonare con l’impiego del defi-
brillatore”. La quarta commissione
Bilancio, programmazione economico-
finanziaria, partecipazioni regionali,
federalismo fiscale, demanio e patrimo-
nio, presieduta da Fabio Refrigeri (Pd),
ha dato parere favorevole, all’unanimi-
tà, al testo unificato delle proposte di
legge regionale 122 e 137, condizionato

all’accoglimento di due emendamenti di
natura finanziaria. Il primo dei due
emendamenti, presentato dall’assessore
alla Sanità, Alessio D’Amato, non com-
porta ulteriori spese (è un’aggiunta alla
clausola di salvaguardia). Il secondo,
invece, presentato dall’assessore al
Bilancio, Alessandra Sartore, prevede
l’istituzione di due specifici fondi fina-
lizzati: uno, con 200 mila euro nel pros-
simo biennio, alla promozione delle tec-
niche salvavita, attraverso campagne di
comunicazione e appositi corsi di for-

mazione e aggiornamento rivolti a vari
soggetti; l’altro, con un’autorizzazione
di spesa di 200 mila euro (150 in conto
capitale e 50 mila euro di parte corrente)
per ciascuna annualità 2020 e 2021,
all’acquisto e alla manutenzione dei
defibrillatori, nonché a finanziare appo-
siti corsi di formazione per l’utilizzo
degli stessi. Apprezzamento è stato
espresso in dichiarazione di voto dal
capogruppo della Lega, Orlando
Tripodi, il quale ha parlato di un “segna-
le concreto per aiutare il prossimo”, gua-

dagnandosi i ringraziamenti da Marta
Leonori (Pd), la quale è tra i proponenti
di una delle due proposte del testo uni-
ficato, la pl 137 (l’altra, la pl 122, è stata
presentata dal consigliere della Lega
Giannini). Il testo unificato dovrà ora
tornare alla commissione di merito,
prima dell’invio all’Aula consiliare per
l’approvazione definitiva.
Nel corso della seduta, la quarta com-
missione ha altresì dato parere favore-
vole alla norma finanziaria della propo-
sta di Deliberazione consiliare n. 33, con-

cernente: “Approvazione del program-
ma strategico triennale per la tutela dei
consumatori e degli utenti, annualità
2019-2020-2021”: per l’apposito fondo
sono stanziati 300 mila euro nel triennio
2019-2021. Rinviata, invece, la discussio-
ne sulla proposta di legge regionale n.
45, concernente: “Stabilizzazione occu-
pazionale dei lavoratori socialmente
utili ex art.1, comma 2, D.LGS 81/2000 e
dei lavoratori di cui alla D.G.R. 1799 del
01/08/2000 nell’ambito di politiche atti-
ve del lavoro”.

E’ stato trovato privo di vita
all’interno della sua abitazione
a Fregene. Si tratta di Maurizio
Varamo, maestro scenografo
del Teatro dell’Opera di Roma.
L’uomo, come riporta il
Faronline, se ne va all’età di 65
anni. Da 20 anni ricopriva il
ruolo di scenografo, costumista
e direttore di scena del laborato-
rio del Teatro dell’Opera di
Roma.

Ci ha lasciato Maurizio Varamo
E’ stato trovato privo di vita all’interno della sua abitazione di Fregene

Oltre 22 milioni di euro per 35
interventi di particolare delica-
tezza in tema di messa in sicu-
rezza del territorio. Le risorse,
messe a disposizione dal
Ministero dell’Ambiente, si
aggiungono ad altri 1,8 milioni
che la Presidenza del Consiglio
dei Ministri aveva recentemente
deliberato in favore della
Regione per l’emergenza mal-
tempo. In particolare andranno
a finanziare gli interventi delle
graduatorie che la Regione
aveva già predisposto a seguito
di bandi pubblici, oltre a un con-
sistente intervento su Roma
zona Prima Porta, già program-
mato. “Vogliamo affrontare con
metodo le situazioni di maggio-
re fragilità idrogeologica della
regione, con un quadro com-
plessivo predisposto nei mesi
scorsi mediante avvisi pubblici:
questo ci consente di intercetta-
re tutti i fondi man mano dispo-
nibili, grazie al delicato lavoro
di individuazione delle priorità.
Un’attività svolta in pieno spiri-
to di collaborazione fra tutti i
livelli istituzionali” - parole di
Mauro Alessandri, assessore ai
Lavori Pubblici e Tutela del
Territorio, Mobilità.

Regione Lazio

Difesa del suolo:
arrivano 22 mln
per 35  interventi
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Il mondo dell’enduro si ritrova a Cerveteri. Il Polo di
Formazione di Protezione Civile di Via del Lavatore è
infatti pronto ad ospitare, domani, giovedì 26 e dopo
domani, venerdì 27 settembre, la due giorni di corso
nazionale per istruttori enduristi, realizzato in collabora-
zione con il Dipartimento Nazionale di Protezione Civile e
FMI - Federazione Motociclistica Italiana. Una parte teori-
ca e una parte pratica, che si svolgerà quest’ultima nella
zona dei Vignali, dove sarà allestito il Motor Home, la
“base operativa” delle esercitazioni esterne. La seconda
giornata di corso invece, ovvero quella di venerdì, si svol-
gerà direttamente al Dipartimento Nazionale di
Protezione Civile.  “È motivo di grande soddisfazione per
la nostra città che questo appuntamento formativo così
importante, che vedrà partecipare persone provenienti da
tutta Italia, si svolga a Cerveteri - ha dichiarato il Sindaco
Alessio Pascucci - il ruolo degli enduristi, mai come in
questi anni si sta rivelando fondamentale nelle attività di
Protezione Civile. Basti pensare alle calamità naturali, ai
terremoti che hanno colpito il Centro Italia, dove proprio
grazie a questi veri e propri angeli in motocicletta il perso-
nale medico è riuscito a raggiungere le zone più isolate
dalle macerie. La nostra città e la nostra Protezione Civile
inoltre, possono contare una vera e propria eccellenza
della motocicletta, ovvero il neocampione d’Italia
Damiano Incaini, valore aggiunto del Gruppo Comunale.
Ovviamente sarà presente a dare il sostegno e la sua espe-
rienza al Gruppo di Protezione Civile e a tutti gli enduri-
sti, insieme ad un altro volontario di lunga esperienza
come Mario Menicocci”. “Un ringraziamento - conclude il
Sindaco Pascucci - è doveroso a tutti i volontari della
Protezione Civile di Cerveteri, impegnati in tutti i fronti,
dalla sicurezza in mare all’antincendio, e al funzionario
Renato Bisegni, capace di coordinare questo gruppo in
maniera esemplare, facendoli identificare sempre più
dalla cittadinanza come un punto di ritrovo, una vera e
propria sicurezza per il territorio tutto”.

Protezione Civile:
al via il 4° corso
naz. per Enduristi

“Sarà una serata di spettacolo, di comi-
cità, di musica, di intrattenimento ma
soprattutto di solidarietà. Protagonisti
assoluti, saranno Marco e Francesco
Camerini, due fratellini residenti a
Valcanneto affetti dalla rarissima
malattia di Batten oramai entrati nel
cuore di ognuno di noi. Da circa un
anno e mezzo, un gruppo di cittadini
sempre più numeroso, coadiuvato da
Rioni, realtà del mondo dello sport,
associazioni culturali, hanno dato il via
ad una grande macchina di solidarietà,
per raccogliere fondi per permettere a
questi due bambini di recarsi negli Stati
Uniti per affrontare delle cure speri-
mentali. Siamo felici oggi, di poter ospi-
tare nella città questa grande serata in
loro onore, che sono certo vedrà una
grande risposta da parte della nostra
città, da sempre sensibile e attenta al

sociale”. A dichiararlo è Luciano
Ridolfi, Assessore alle Attività
Economiche e Produttive del Comune
di Cerveteri, nel presentare la serata
“Con il cuore per Marco e Francesco”,
organizzata in collaborazione con la
Onlus A-ncl, in programma venerdì 27
settembre a partire dalle ore 18:00 in
Piazza Santa Maria. Nelle ultime ore,
altri due grandi ospiti si sono aggiunti
alla già nutrita schiera di cantanti e arti-
sti che venerdì sera saranno in Piazza
Santa Maria: la giovanissima Lucrezia
Terenzi, Miss Etruria 2019 e finalista al
concorso di Miss Italia, e l’attore Kaspar
Capparoni, sempre presente nelle atti-
vità legate al sociale nel territorio insie-
me a Veronica Maccarone.
Confermatissimi tutti gli ospiti:
Alessandro Serra, comico di Zelig e
Colorado, la cover band tributo a

Luciano Ligabue Fandango, la
Statalequattro, cover di Lucio Battisti, il
Campione Italiano di Tu Si Que Vales
Mago Lupis, la scuola di Danza Degas e
Universal Latino. Special guest, i musi-
cisti del Gruppo Bandistico Cerite e le
meravigliose Harley Davidson, pronte
a far rombare i loro motori nel Centro
Storico. Non mancheranno in Piazza
Santa Maria, sin dal pomeriggio, stand
di artigianato, l’area food, di cui parte
dei ricavati verrà devoluta alla raccolta,
e la “Snoopy Animazione”, con intratte-
nimento e giochi per i più piccoli.
Fondamentali alla realizzazione del-
l’evento, non solo da un punto di vista
artistico ma anche da quello organizza-
tivo e logistico, Antonella Martinangeli,
Danny Durantini, Moreno Sagripanti,
Angela Magnanti, Cynthia Nocchia,
Massimo Muratori e Luciano Ricci.

Uniti per Marco e Francesco
Domani in piazza Santa Maria anche Miss Etruria 
Lucrezia Terenzi e l’attore Kaspar Capparoni
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“La rottura alla condotta idrica di
RFI registrata nei giorni scorsi sta
causando dei gravissimi disservizi
alla cittadinanza di Campo di
Mare. Da giorni, nonostante ACEA
ATO 2 ci abbia accordato un
aumento della portata idrica, dai
rubinetti l’acqua esce a singhiozzo,
in quanto ci siamo trovati nella dif-
ficilissima situazione di dover
attuare un drastico razionamento
del servizio idrico. 
A seguito della nuova giornata di
disagi vissuta oggi, abbiamo scrit-

to alla Direzione di RFI chiedendo
con immediatezza un aumento di
portata idrica, sufficiente a garan-
tire lo svolgimento delle necessità
dei cittadini della Frazione”. A
dichiararlo è Elena Gubetti,
Assessora alle Politiche
Ambientali del Comune di
Cerveteri. Attualmente il servizio
idrico nella Frazione di Campo di
Mare è razionato con sospensioni
idriche che vanno dalle 9.00 alle
12.00, dalle 14.00 alle 18.00 e dalle
22.00 alle 6.00

Acqua a singhiozzo a Campo di Mare,
l’ass. Gubetti: “Abbiamo scritto a Rfi”

“Questa mattina (ieri ndr)
è stato risolto un piccolo
ma importante intervento
di una delle maggiori cri-
ticità idrauliche di
Cerenova” - ha annuncia-
to sui social il vicesindaco
Giuseppe Zito. Si tratta
del tratto di strada che
vede l’intersezione tra
Viale B. Marini con Via
Etruria Meridionale. “Un
altro impegno mantenu-
to” ha concluso.

Criticità idrauliche a Cerenova, 
intervento su viale B. Marini

La linea 23 del Trasporto Pubblico
Locale di Cerveteri raddoppia. Grazie
alla disponibilità della Seatour, che
rispondendo alla richiesta avanzata
dall’Amministrazione comunale di
Cerveteri congiuntamente a quella
dell’Istituto Enrico Mattei, ha messo a
disposizione  una seconda navetta
per la corsa delle 14.10. Al fine di age-
volare il rientro a casa degli studenti
che utilizzano il Servizio di Trasporto
Pubblico Locale,  una seconda navet-
ta integrativa, effettuerà infatti il per-
corso, dalla scuola fino a Marina di
Palo. “Come ogni anno, in attesa che
il plesso adotti l’orario definitivo per
l’intero anno scolastico, cerchiamo di
venire incontro alle necessità dei tan-
tissimi studenti che quotidianamente
utilizzano l’autobus per spostarsi da
casa a scuola - ha dichiarato
l’Assessora ai Trasporti Elena Gubetti
- nel ringraziare la società, nella per-
sona del Signor Vito Ferri, sempre
disponibile e sensibile alle tematiche

della nostra città invitiamo tutti ad
usufruire del tpl per gli spostamenti
scuola-lavoro e scuola-casa. Il servi-
zio suppletivo di navetta permarrà
fino al nuovo e definitivo orario degli
studenti”. “L’aggiunta di questa
navetta rappresenta anche una
importante misura di sicurezza per
tutti i viaggiatori, non solo gli studen-
ti - ha aggiunto Andrea Mundula,
Consigliere comunale e delegato al
trasporto pubblico locale - in questo
modo infatti si eviterà che alle ore
14:10, orario di uscita attualmente
uguale per tutti gli studenti, la navet-
ta normale sia super affollata e dun-
que pericolosa. Come
Amministrazione, sia nel mio ruolo
di Consigliere, che con il lavoro
dell’Assessorato competente, conti-
nueremo a lavorare affinché così
come ora, il servizio di trasporto pub-
blico locale continui ad essere un
importante punto di riferimento per
la collettività tutta”.

Trasporto Pubblico: una navetta bis 
per gli studenti dell’Enrico Mattei

Tanta paura ieri intorno all’ora di
pranzo sulla strada Doganale a
Cerveteri. Un mezzo pesante, pro-
prio a pochi metri da Borgo San
Martino, si è ribaltato finendo sul
lato della carreggiata. Per fortuna
nulla di grave per il conducente che
è riuscito a uscire da solo dal
mezzo. Secondo un primo riscon-
tro, il mezzo sarebbe finito sulla
banchina. Il conducente avrebbe
così perso il controllo del mezzo che
alla fine si è ribaltato. Per fortuna
nulla di grave per lui. Sul posto
oltre ai sanitari sono intervenuti
anche la Polizia municipale e i vigi-
li del fuoco. Nonostante per fortu-
na, questa volta, non si siano regi-
strati feriti gravi e conseguenze ben
peggiori, tornano ad accendersi i
riflettori sul tema “sicurezza”. Da
anni i cittadini della frazione della
città etrusca chiedono all’ammini-
strazione comunale di effettuare
degli interventi che possano
“costringere” gli automobilisti a
procedere con prudenza in una
delle strade più pericolose, dopo
l’Aurelia, della zona. Nonostante i
limiti di velocità fissati a 70 km/h,
50 in prossimità dei borghi
(Valcanneto e Borgo San Martino)
gli automobilisti sono abituati a

sfrecciare incuranti del pericolo che
potrebbero arrecare ai residenti
della zona. A lanciare l’allarme nei
mesi scorsi era stato proprio il rap-
presentante del comitato di zona
Borgo San Martino, Luigino Bucchi.
«Inizialmente - ha spiegato - ci ave-
vano detto che avrebbero installato
degli autovelox, poi però è emerso
che la strada non presentava le
caratteristiche necessarie per proce-
dere in tal senso». Da qui la richie-
sta dei residenti di poter almeno
installare dei segnali verticali lumi-
nosi con i quali “suggerire” agli
automobilisti di rallentare. Ma
anche di questi, «nonostante il costo
irrisorio - ha spiegato Bucchi - nes-
suna traccia». Proprio come non c’è
traccia nemmeno dei dossi «pro-

messi durante un consiglio comu-
nale proprio dal sindaco Alessio
Pascucci». Dopo la promessa nes-
sun tipo di intervento è stato effet-
tuato. E così i residenti continuano
a vivere nel timore di una qualche
tragedia, proprio come accaduto,
purtroppo già in passato. A non
migliorare la situazione, nemmeno
l’illuminazione pubblica, non solo
lungo la via Doganale, ma anche
nei pressi delle frazioni. A Borgo
San Martino, ad esempio, come rac-
contato da Bucchi, alcuni pali del-
l’illuminazione pubblica erano stati
compromessi dall’usura. Alcuni
sono stati sostituiti, mentre altri,
come ad esempio, quello eliminato
a novembre scorso, «non è mai
stato rimpiazzato». 

Dopo l’ennesimo incidente scatta l’allarme del Comitato di Zona di Borgo San Martino

Strada Doganale, è emergenza sicurezza
Luigino Bucchi: “Il Sindaco ci aveva promesso l’installazione almeno dei dossi... ma niente”
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In riferimento a un articolo
uscito mezzo stampa, è
necessario fornire informa-
zioni sul ruolo del Punto di
Primo Intervento (PPI) sito
all’interno della Casa della
Salute, al fine di dare infor-
mazioni corrette all’utenza.
Il PPI è dedicato alla visita
e trattamento delle patolo-
gie urgenti a bassa gravità.
Per i casi più gravi sono
attrezzati unicamente con
dotazioni tecnologiche atte
alla stabilizzazione e al tra-
sporto dei pazienti presso il
Pronto Soccorso più ido-
neo. Il PPI entra nella Rete
di servizi e presidi (D.M.
7 0 / 0 2 . 0 4 . 2 0 1 5 :
Regolamento recante defi-
nizione degli standard qua-
litativi, strutturali, tecnolo-
gici e quantitativi relativi
all’assistenza ospedaliera)
rappresentata da: Punti di
primo intervento, fissi o
mobili, organizzati per esi-
genze stagionali in località
turistiche ed in occasioni di
manifestazioni di massa,
sportive, religiose, culturali
nei quali è possibile: effet-
tuare il primo intervento

medico in caso di problemi
minori; stabilizzare il
paziente in fase critica; atti-
vare il trasporto protetto
presso l’ospedale più ido-
neo. La risposta territoriale
all’emergenza viene garan-
tita dall’ARES– Azienda
Regionale per l’Emergenza
Territoriale, attraverso le
Centrali operative ed i
mezzi di soccorso (ambu-
lanze, automediche ed
eliambulanze) raggiungibi-
li dal numero unico emer-
genze 112. La rete territo-
riale di soccorso si articola
come una rete ospedaliera
dedicata alle patologie
complesse con un servizio
di emergenza territoriale
tecnologicamente avanza-
to, in grado di affrontare le
emergenze e di condivide-
re le procedure con l’attivi-
tà dei distretti e con la rete
ospedaliera. Il sistema del-
l’emergenza si integra con
il servizio di continuità
assistenziale (ex guardia
medica) garantito dalle
Aziende Sanitarie Locali.
Pertanto, in riferimento alle
istanze evidenziate nell’ar-

ticolo, si sottolinea che
presso il PPI non si effet-
tuano indagini diagnosti-
che di tipo laboratoristico e
strumentale, ma semplice-
mente delle visite. La pre-
senza, nella stessa struttura
di strumenti di indagine,
necessari per l’espletamen-
to delle attività ambulato-
riali, non giustificano la
richiesta dei cittadini del
loro utilizzo, infatti sono
solo i PS a poter prescrive-
re ed effettuare indagini di
natura più approfondita.
Per essere maggiormente
esaustivi si allegano gli
ambiti di competenza del
PPI definiti in base alla nor-
mativa vigente.

Ambiti di competenza 
delle attività del PPI
Disturbi muscolo-scheletrici:
lombalgie e rachialgie non
traumatiche, distrazioni
muscolari, contusioni,
dolori osteo muscolari.
Dermatologia: punture d’in-
setto, rash cutanei e ortica-
ria, dermatiti, prurito diffu-
so senza manifestazioni
cutanee generalizzate, her-

pes simplex, micosi, forun-
coli, cisti sebacee, paterecci
e unghie incarnite, eritema
solare o da lampada, idro-
sadenite, cisti pilonidale,
parassitosi cutanea, malat-
tie esantematiche e tumefa-
zione linfo ghiandolare
non complicate, ustioni ad
estensione limitata, sutura
di ferite superficiali, medi-
cazioni di abrasioni.
Oculistica: Congiuntiviti,
patologie palpebrali e degli
annessi oculari, rimozione
di corpo estraneo non com-
plicato.
Otorinolaringoiatria: Otiti,
acufeni, riniti, faringo-ton-
silliti e altre flogosi minori;
epistassi. Odontalgia, sto-
matiti, gengiviti, afte.
Urologia: infezioni vie uri-
narie, colica renale, appli-
cazione o sostituzione di
catetere vescicale, ritenzio-
ne urinaria acuta.
Ginecologia: sindrome
mestruale, vaginite.
Gastroenterologia: gastroen-
teriti acute non complicate,
stipsi cronica, sindrome
emorroidaria, dolori addo-
minali senza necessità di

indagini strumentali.
Pneumologia: flogosi delle
vie respiratorie, sindromi
influenzali, febbre.
Cardiologia: rialzo presso-
rio.
Psichiatria: Ansia, crisi di
panico.
Neurologia: cefalee
Se il medico valuta che il
caso è critico, il paziente
viene trasferito con l’ambu-
lanza al Pronto soccorso
dell’Ospedale di riferimen-
to.

Situazioni cliniche 
per le quali è indicato 
rivolgersi al 112 o alla 
struttura ospedaliera
Cardiologia: dolore toracico,
Neurologia: sincope, disfun-
zioni neurologiche, convul-
sioni febbrili,
Pneumologia: insufficienza
respiratoria grave,
Ortopedia: fratture ossee,
Chirurgia: dolore addomi-
nale che necessita di accer-
tamenti diagnostici
Ginecologia-Ostetricia: pato-
logie ostetriche e/o gineco-
logiche e complicanze di
stati gravidici.

Allarme bocconcini 
avvelenati in via Londra,
la segnalazione
“Bocconcini rosa per gli
amici a quattro zampe,
attenzione potrebbero esse-
re avvelenati”. A lanciare
l’allarme alcuni residenti in
zona che, passeggiando con
il loro cane, hanno notato
alcune stranezze sul mar-
ciapiede lungo via Londra a
Ladispoli. I bocconcini,
tanto amati dai cagnolini,
avrebbero infatti avuto uno
strano colore, a tal punto da
richiedere necessario l’in-
tervento degli uomini della
Guardia Zoofila Nogra, i
quali sono sul posto per
prelevare ed analizzare il
presunto campione avvele-
nato. Passo successivo, la
bonifica dell’area. Si consi-
glia di fare attenzione!

Ladispoli, prosegue 
l’asfaltatura delle strade
“Istantanee di ieri notte,
mentre si stendeva il mate-
riale ‘Life Road©�’ in Via
Milazzo ed in Via Gaeta.
Questo sistema di asfaltatu-
ra, prevede la posa di un
diaframma adesivo prima
dell’ultimo strato, cosiddet-
to “tappetino”. Tale dia-
framma, una volta posato,
agisce da scudo limitando
la formazione di fessurazio-
ni o la loro estensione al
manto stradale sovrappo-
sto”. Così l’assessore ai
Lavori Pubblici, Veronica
De Santis sul proprio profi-
lo social

Domenica torna 
il Plastic blitz nella 
cornice di Torre Flavia
Dopo l’interruzione del
periodo estivo, a Ladispoli
torna il Plastic blitz, l’im-
portante iniziativa che ha
come obiettivo la pulizia
delle spiagge. Domenica, 29
settembre, il primo appun-
tamento della stagione,
nella suggestiva cornice
della Palude di Torre
Flavia. La partenza è previ-
sta all’ingresso di via Roma.

in BrevePunto di Primo Intervento 
sull’Aurelia, la Asl fa chiarezza
Ecco tutte le informazioni che è necessario sapere sulla struttura sanitaria

laVocegiovedì 26 settembre 20194 • Ladispoli



L’amministrazione comunale informa che
il giorno 27 settembre dalle ore 17 alle 20,
presso la sala consiliare di piazza Falcone,
si svolgerà il convegno dal titolo
“Ladispoli città dell’arte, museo a cielo
aperto”. Interverranno il sindaco
Alessandro Grando, l’assessore ai lavori
pubblici Veronica De Santis, l’assessore al
personale Amelia Mollica Graziano, l’as-

sessore alle attività produttive Francesca
Lazzeri, l’assessore alla cultura Marco
Milani ed il delegato all’arte Andrea
Cerqua. Modererà i lavori il consigliere
comunale delegato a scuola, arte e cultura
Raffaele Cavaliere.  L’onorevole Giancarlo
Righini porterà il saluto della Regione
Lazio al progetto che sarà presentato ai cit-
tadini. Ingresso libero. 

Sigilli ad una centrale di produzioni hard in via Chiatti

Era la ‘fabbrica’ del sesso 

"Ancora una volta c'è chi
”spara” cifre a casaccio però
andare a leggere nel dettaglio
gli atti". Inizia così l'intervento
dell'assessore alla Sicurezza
del Comune di Ladispoli
Amelia Mollica Graziano sulle
telecamere di videosorve-
glianza installate a piazza
Almirante. L'assessore replica
a chi nei giorni scorsi ha pun-
tato i riflettori sul costo soste-
nuto dall'amministrazione
comunale per le telecamere,
facendo i paragoni con il capi-
tolo relativo al sociale.  "Per
quanto riguarda i fondi relati-
vi al sociale non voglio
aggiungere nulla perché già
nei mesi scorsi il sindaco
Alessandro Grando ha chiara-
mente esposto la situazione,
con numeri alla mano, dimo-
strando come per questo setto-
re c'è la massima attenzione
da parte di tutta l'amministra-
zione comunale. Tornando
invece ai costi per le telecame-
re di videosorveglianza - pro-
segue l'assessore Amelia
Mollica Graziano - invito chi
oggi spulcia le cifre ad andare
a vedere anche nel dettaglio a
cosa sono serviti quei soldi.
Certamente non solo per le
telecamere ma anche per tutto
quel sistema che permette loro
di funzionare, ad esempio i

ponti radio".  "Telecamere a
servizio di Piazza Almirante
ma anche - sottolinea ancora
l'Assessore - della Chiesa
Sacro Cuore di Gesù, del par-
cheggio pubblico e delle vie
limitrofe, per rendere più sicu-
ro e sorvegliato un luogo reli-

gioso che purtroppo anche in
un passato recente (ma evi-
dentemente qualcuno lo ha
dimenticato) ha subito furti e
ignobili atti vandalici".
"Leggendo attentamente le
carte - continua ancora Mollica
Graziano - si vede chiaramen-

Secca e puntuale replica alle accuse sui soldi spesi per l’impianto delle telecamere di sicurezza
Videosorveglianza, l’assessore Graziano: “Prima
di ‘sparare’ cifre gli atti bisognerebbe saperli leggere”
Cambia il Governo 
ed il quadro politico: 
parliamone insieme

Nel mese di agosto, quando molti erano in vacanza, abbiamo
assistito ad un improvviso ed inaspettato cambio di governo.  La
Lega di Salvini (in maniera francamente suicida) apriva la crisi
di governo ed in pochi giorni il governo Conte lasciava il posto
al governo Conte bis, ma con le destre all’opposizione ed il PD e
L&U insieme al M5S nella nuova maggioranza. Al di là delle
sciocchezze sulla presunta “illegitimità” del nuovo governo,
perché formato da forze politiche concorrenti e contrastanti tra
loro (lo sarebbe stato, allora, anche il precedente con l’alleanza
M5S-Lega), c’è stato un obiettivo cambio di quadro e clima poli-
tico, che ha aperto anche a nuovi rapporti ed alleanze sul piano
locale, come successo per le prossime elezioni regionali in
Umbria. Quale giudizio dare sul nuovo governo? Si aprono
nuove strade per la politica locale? Ne parliamo, senza pregiu-
dizi, francamente, liberamente alla casa del Popolo di Ladispoli,
in Via Rimini 10, venerdì 27 alle ore 17,30. L’incontro è aperto
alla cittadinanza ed a tutte le forze democratiche della città.
Sono ufficialmente invitati il M5S, il PD, Liberi & Uguali, il PCI,
Rifondazione Comunista, Ladispoli Città, Governo Civico e
tutte l’opposizione cittadina alla giunta Grando.

te come quei soldi siano servi-
ti anche ad andare ad effettua-
re interventi di manutenzione
sugli impianti di videosorve-
glianza di altre zone di
Ladispoli, nello specifico
Piazza Rossellini, via Cantoni
e via Trieste".  "Chi oggi si
scandalizza per i costi soste-
nuti da questa amministrazio-
ne per rendere più sicura la
città, guardi invece a quanto
fatto in passato. Quando cioè
gli stessi che oggi parlano
amministravano. Queste per-
sone dovrebbero  sapere che è
proprio l'articolo 208 del
Codice della Strada, così come
modificato dall'articolo 142
dello stesso Codice della
Strada attualmente vigente,
che impone alle amministra-
zioni comunali di impiegare
gli introiti derivanti da questo
capitolo in opere di questo
genere (le telecamere di video-
sorveglianza). In sostanza, i
soldi entrati nelle casse comu-
nali tramite le multe elevate
dalla Polizia locale possono
essere utilizzati solo per opere
di questo genere e non impie-
gati in altri capitoli del bilan-
cio. Il tutto tenendo fede
peraltro al nostro programma
elettorale. A questi signori che
infatti colgono ogni occasione
per strumentalizzare tramite
social l'intitolazione della
piazza in questione ad
Almirante, voglio ricordare
che proprio come annunciato
in campagna elettorale, la
nostra amministrazione ha
proceduto anche all'imple-
mentazione del sistema di
videosorveglianza nel territo-
rio, come ad esempio accadu-
to ai Monteroni. Chiudo con
un suggerimento: anziché
scrivere sui social solo per
guadagnare qualche consen-
so, si usino i corretti canali
amministrativi. In questo
modo si possono evitare le
brutte figure".
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Si è svolto con successo lo stage
insieme a Valerio Moro, ospite
d’eccezione, lo scorso sabato, del
centro sportivo Il Gabbiano di
Ladispoli. Maestro, coreografo e
ovviamente ballerino, come il
grande pubblico ha avuto modo
di conoscerlo, Valerio Moro ha
portato un importante contribu-
to al circolo di danza del territo-
rio.  La splendida giornata all’in-
segna della danza è iniziata con
il riscaldamento alla sbarra della
maestra Stella Falchi e poi la
parte coreografica di Valerio

Moro ex ballerino della Scala di
Milano, Teatro dell’Opera di
Roma e partecipante della tra-
smissione di Canale 5
“Amici”.Grande soddisfazione
per gli insegnanti de Il Gabbiano
e gli organizzatori: ospitare allie-
vi provenienti  da Ostia,
Bracciano e Roma è stata una
grande soddisfazione!  “I nostri
allievi - ha dichiarato la maestra
Stella Falchi - faranno tesoro dei
consigli acquisiti durante lo
stage,sempre fonte di grande
arricchimento artistico”.

Grande soddisfazione per l’insegnante Stella Falchi: “I nostri allievi faranno tesoro dei consigli acquisiti”

Successo al Gabbiano per lo stage col coreografo Valerio Moro



Marco Zimmaro 
del Santa Marinella 
convocato per la 
Azzurri Partner Cup
Riceviamo e pubblichiamo –
La Nazionale di Poste
Italiane torna in campo a
Coverciano (Fi) per difendere
il titolo di campione della
“Azzurri Partner Cup”, il tor-
neo di calcio a 7, arrivato que-
st’anno alla terza edizione,
organizzato dalla FIGC tra le
selezioni degli sponsor della
Nazionale Italiana. Grande
attesa quindi nello storico
Centro Tecnico Federale,
dove sabato 28 settembre si
incontreranno le rappresen-
tative delle aziende partner
degli Azzurri. Tra i convocati
della nazionale gialloblu,
allenata da Angelo Di Livio,
c’è Marco Zimmaro (attac-
cante), tesserato a livello
dilettantistico nella asd Santa
Marinella. Un’occasione
unica e di responsabilità per
Marco applicato nella sede di
Viale Europa a Roma e sele-
zionato per un appuntamen-
to così prestigioso. Marco
Zimmaro, 28 anni,  che a
breve diventerà papà, ricopre
il ruolo di attaccante anche
nel Santa Marinella, squadra
nella quale milita da tre anni
con la maglia numero 10 con
all’attivo 50 goal. Mentre con
la Nazionale di Poste Italiane,
nel torneo precedente, è
andato in rete  14 volte. La
Nazionale di Poste Italiane,
composta da dipendenti tes-
serati a livello dilettantistico,
si pone l’obiettivo di valoriz-
zare lo sport come veicolo di
integrazione e coesione tra
colleghi, per favorire lo spiri-
to di squadra diffondendo un
messaggio di partecipazione
e di leale competizione.
Attraverso le attività della
Nazionale di calcio, Poste
Italiane moltiplica così le
occasioni per finalizzare ini-
ziative di solidarietà e di vici-
nanza ai territori, interpre-
tando in una chiave popolare
e divertente la sua vocazione
di azienda socialmente
responsabile.

in Breve

E’ stata approvata all’unanimità nel corso
dell’ultimo consiglio comunale la mozione
presentata da Forza Italia a firma Emanuela
Mari, Giancarlo Frascarelli, Massimo
Boschini, Matteo Iacomelli e Pasquale
Marino per la creazione a Civitavecchia di
un servizio di radioterapia presso l’ospeda-
le San Paolo di Civitavecchia. Dopo Tolfa
anche Civitavecchia si esprime quindi a
favore di “un servizio necessario visto il
numero consistente di malati oncologici che
quotidianamente hanno l’esigenza di spo-
starsi verso Viterbo o Roma”. La mozione ha
citato inoltre la volontà della Fondazione

Cariciv e della Asl di riprendere l’attività di
confronto del tavolo inter-istituzionale che
ha visto coinvolta come protagonista
l’Adamo di Civitavecchia. “E’ un atto dovu-
to che tutto il territorio richiede con forza,
non potevamo che impegnare il consiglio
comunale tutto nella ferma richiesta di que-
sto servizio. E’ una esigenza che purtroppo
tocca quasi tutte le famiglie civitavecchiesi.
Sono convinta che attraverso una sana colla-
borazione istituzionale si possa raggiungere
l’obiettivo, come accaduto nel caso dell’ho-
spice” ha dichiarato il presidente del consi-
glio comunale Emanuela Mari.

Radioterapia al San Paolo, 
il consiglio comunale dice sì 

senza patente, mentre la vettu-
ra - risultata rubata quattro
mesi prima a Latina- è stata
sequestrata in attesa di essere
restituita al legittimo proprie-
tario. A Fiumicino, i
Carabinieri della locale
Stazione, a seguito di una
segnalazione pervenuta al
N.U.E. 112, sono intervenuti in
quella via delle Ombrine, dove
era stata segnalata la presenza
di una persona che molestava i
passanti. Giunti sul posto i
militari hanno notato un giova-

ne che, a più riprese, fermava
con fare molesto le persone
presenti in strada. Alla vista
dei Carabinieri l’uomo andava
improvvisamente in escande-
scenza, aggredendoli con calci
e pugni nel tentativo di sottrar-
si al controllo. L’esagitato, un
20enne di Fiumicino già noto
alle forze di polizia, è stato
bloccato ed ammanettato.
L’uomo, che ha causato lievi
lesioni ai militari intervenuti, è
stato arrestato per “resistenza a
pubblico ufficiale” e sarà

Estorsione e maltrattamenti, il maxi intervento dei Carabinieri

Ostia, tre in manette

accompagnato presso il
Tribunale di Civitavecchia per
l’udienza di convalida.  Su
disposizione del Tribunale di
Roma sono finiti in carcere due
pregiudicati, già ristretti agli
arresti domiciliari per reati
contro il patrimonio e la perso-
na. I Carabinieri di Ostia
hanno prelevato i due malfat-
tori dalle loro abitazioni e,
notificatogli i rispettivi provve-
dimenti, li hanno tradotti pres-
so le case circondariali di
Regina Coeli e Rebibbia.

Nelle ultime ore sono stati
molteplici i servizi organizzati
dal Gruppo Carabinieri di
Ostia, nell’ambito dell’attività
preventiva e repressiva dei
reati nel territorio di compe-
tenza: 6 le persone arrestate.
Ad Ostia, i militari della
Sezione Radiomobile hanno
arrestato un pregiudicato
30enne, già sottoposto agli
arresti domiciliari presso lo
stabile della “ex colonia
Vittorio Emanuele III”’ per
reati contro il patrimonio ed
inerenti gli stupefacenti.
L’uomo è stato, infatti, ricono-
sciuto dai militari mentre,
privo di qualsivoglia autoriz-
zazione, si trovava al di fuori
del suo domicilio; il malfattore
è stato riaccompagnato presso
il luogo di detenzione, in attesa
delle eventuali ulteriori deci-
sioni del magistrato. A Casal
Palocco, i Carabinieri stavano
procedendo ad un normale
controllo della circolazione
stradale, quando una vettura
con a bordo due uomini ha ten-
tato di investire uno dei milita-
ri e si è data repentinamente
alla fuga. È scattato, quindi, un
concitato inseguimento che si è
concluso, in località Infernetto,
quando il conducente ha perso
il controllo della vettura,
uscendo fuori strada. L’uomo,
nonostante abbia immediata-
mente abbandonato il mezzo e
fuggito a piedi, è stato comun-
que bloccato ed ammanettato
dai Carabinieri. Anche il com-
plice, che ha tentato di far per-
dere le proprie tracce entrando
in un vicino supermercato, è
stato prontamente individuato
e fermato. I due, entrambi con
precedenti penali, sono stati
arrestati e ristretti presso la
casa circondariale di Roma
Regina Coeli in attesa delle
decisioni del magistrato, al
quale dovranno rispondere dei
reati di ricettazione, resistenza
a pubblico ufficiale e guida

Il “progetto rosa” promosso
da ANDOS Onlus Comitato
di Civitavecchia e Santa
Marinella iniziato il 02
marzo 2019 è terminato il 17
luglio 2019. Sono state svol-
te 300 prestazioni svolte gra-
zie alla sinergia tra l’associa-
zione e il reparto di radiolo-
gia dell’Ospedale San paolo
di Civitavecchia. Di queste
300 donne sottoposte allo
screening, 11 sono state
inviate ad approfondimen-
to, 2 sono risultate positive e
inviate all’intervento.  La
direzione aziendale ringra-
zia l’Andos per l’ottimo
lavoro svolto, per il soste-
gno alle donne in ogni fase,
dall’accompagnamento in
radiologia, fino al sostegno
psicologico post-operatorio.
Le volontarie Andos si
impegnano costantemente
per aumentare il numero di
esami e quindi aumentare il
numero di donne prese in
carico nell’intero percorso.
La Asl Roma 4 ribadisce uno
dei punti principali dei suoi
obiettivi: la collaborazione
tra Associazioni di volonta-
riato ed Enti pubblici è il
vero punto di forza per
favorire una prevenzione
efficace. La prevenzione è
l’arma più efficace che
abbiamo per difendere la
nostra salute. Dalla salute di
una donna, spesso dipende
l’armonia e il buon equili-
brio dell’intera famiglia, ed
è quindi importante che
ogni donna pensi prima a sé
stessa, e al suo star bene. Per
questo, è fondamentale che
le donne siano consapevoli
non solo di dover difendere
la propria salute, ma anche
di avere un sostegno da
parte del Sistema Sanitario
Nazionale e da parte delle
Associazioni territoriali che
operano attivamente per il
sostegno delle donne.

Sono state svolte
ben 300 prestazioni
Asl: concluso
con successo
il progetto Rosa
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“Virginia Raggi e Nicola
Zingaretti sembrano una coppia
di turisti per caso”. Così il deputa-
to Claudio Durigon, coordinatore
di Roma e provincia della Lega,
commenta le 16mila tonnellate di
rifiuti che saranno trasferite in
Abruzzo, grazie ad una tariffa
maggiorata pagata dai romani.
“Ben 160mila euro in più saranno
prelevati dai portafogli dei cittadi-
ni per un servizio indecente,
costretti a convivere con i cumuli
di immondizia sui marciapiedi
animati dai gabbiani, dai topi e
dai cinghiali - aggiunge Durigon -
. I rifiuti sono un problema solo a
Roma e nel Lazio, mentre sono un
valore grazie ai termovalorizza-
tori di ultima generazione nel
resto d’Italia e del mondo. Intanto
il Lazio può vantare la Tari pro
capite più alta d’Italia, Ama ha
certificato il fallimento della rac-
colta differenziata e, come se non

bastasse, il piano regionale dei
rifiuti è stato approvato in giunta
da Nicola Zingaretti con quasi
sette anni di ritardo. Siamo alla

follia! I romani dovranno
pazientare un altro anno e mezzo,
perché la Lega è pronta a gov-
ernare la Capitale d’Italia con un

sindaco normale e una giunta nel
segno del buonsenso. Poi toccherà
anche alla Regione Lazio...”, assi-
cura Durigon.
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Un denunciato in stato di
libertà, 196 persone controlla-
te, 17 gli agenti della Polizia di
Stato impiegati, 43 i controlli
eseguiti a carico di viaggiatori
con bagaglio al seguito.
Questo è il bilancio del con-
trollo straordinario svoltosi
nella giornata del 23 settem-
bre scorso, nell’ambito di un
programma, attuato dal
Compartimento Polizia
Ferroviaria per il Lazio nella
Stazione Ferroviaria di Roma
Tiburtina, teso ad accrescere
la percezione di sicurezza da
parte dei cittadini che utiliz-
zano il vettore ferroviario per
gli spostamenti sia per lavoro
che per turismo, incrementan-
do ulteriormente l’attività di
vigilanza, di osservazione e di
controllo, anche con l’utilizzo

delle unità cinofile della
Polizia di Stato. Nello specifi-
co, un cittadino di nazionalità
marocchina, sottoposto a con-
trollo durante il citato servi-
zio, è risultato inottemperante
all’ordine del Questore a
lasciare il territorio nazionale
perché non in regola con le
norme sul soggiorno e pertan-
to denunciato in stato di liber-
tà. A chi utilizza il treno per i
propri spostamenti si ricorda
di prestare sempre attenzione
al proprio bagaglio, soprattut-
to durante le attese in e nelle
situazioni di assembramento
di persone quando cioè è più
facile, per gli abituali dei
delitti predatori reperire le
proprie vittime.
L m e / A v i / o L m e
20190925T143930Z

Stazione ferroviaria
Roma Tiburtina: 
controlli straordinari
della Polizia di Stato 

Rifiuti, Durigon (Lega): “Roma ha
la Tari pro capite più alta d’Italia”

“Visto il susseguirsi di aggres-
sioni contro i lavoratori che effet-
tuano servizio di Trasporto
Pubblico Locale, che siano condu-
centi, verificatori o macchinisti,
l’Unione Sindacale di Base e Orsa
TPL proclamano uno sciopero di
2 ore per portare all’attenzione
delle istituzioni e della cittadinan-
za una situazione non più sosteni-
bile” - è quanto comunica una
nota che prosegue: “I lavoratori
delle aziende COTRAL, ATAC,
Roma TPL e Consorziate non pos-
sono diventare lo sfogo per i disa-
gi che i cittadini vivono quotidi-
anamente, per incuria delle isti-

tuzioni, per la completa assenza
di interventi che migliorino la
qualità della vita e della mobilità.
Interventi puntualmente annun-
ciati nei programmi elettorali e
altrettanto puntualmente abban-
donati. Non si può più tollerare
che la superficialità con la quale si
affrontano i problemi veri dei cit-
tadini, metta in moto una escala-
tion di violenza contro gli opera-
tori dei servizi pubblici, abbando-
nati anch’essi dall’indifferenza di
chi dovrebbe assumersi il compito
di garantire uno sviluppo digni-
toso nel territorio”. L’astensione
dal lavoro fra le 10 e le 12.

Oggi il trasporto pubblico
del Lazio sciopera per 2 ore

Romics d’oro ad Altan e Tito
Faraci, una mostra sui disegni di
Furio Scarpelli, e poi gli effetti
speciali di Stuart Penn. Sono alcu-
ni dei grandi autori che verranno
celebrati alla XVI edizione di
Romics, il Festival Internazionale
del Fumetto, Animazione,
Cinema e Games, dal 3 al 6 otto-
bre alla Fiera di Roma. Insigniti
con il Romics d’Oro Altan, maes-
tro della satira italiana e creatore
de La Pimpa, che presenterà in
prima nazionale “Uomini ma
straordinari”, edito da Coconino
Press e Tito Faraci uno dei più
importanti sceneggiatori italiani
di fumetto.  Romics celebra anche
il genio di Stuart Penn, uno dei
padri dei moderni effetti digitali
che lavora oggi come Visual
Effects Supervisor per lo studio
inglese Framestore. Il suo nome è
legato a film premiati con l’Oscar
per i VFX quali Gravity di
Alfonso Quaron, La bussola d’oro
di Chris Weitz e Avatar di James

Cameron. Suoi sono stati gli effet-
ti della trasformazione del viso
“umano” di Mark Ruffalo nel
nuovo “Smart Hulk” di Avengers
- Endgame ma gli appassionati di
Romics conoscono bene il suo
incredibile portfolio per titoli
quali Guardiani della Galassia,
Iron-Man 3, Il cavaliere Oscuro,
Harry Potter e la camera dei seg-
reti, X-Men, Pan, King Arthur e
Alien Covenant. Federico
Bertolucci, talentuoso disegna-
tore, candidato agli Eisner
Awards per lo straordinario
lavoro compiuto con Love, pre-
senterà in anteprima il cofanetto
Brindille. E proprio il personaggio
di Brindille, protagonista della
campagna Romics, verrà raccon-
tato in un percorso espositivo, che
rivelerà tutto il lavoro e i passaggi
per giungere alla tavola finita:
dallo studio dei personaggi agli
schizzi a matita, dalla creazione
delle inquadrature ai vari livelli di
colorazione del background e dei

personaggi, per immergersi nella
bellezza dell’arte di Bertolucci. 
L’edizione autunnale celebra
inoltre l’arte di disegnatore dello
sceneggiatore Furio Scarpelli con
una mostra antologica di oltre 200
originali. La mostra che verrà
allestita a Romics, dal titolo
“Furio Scarpelli: pennello, china e
macchina da scrivere”, curata da
Giacomo Scarpelli, Sabrina
Perucca e in collaborazione con
Gallucci Editore, sarà affiancata
da un incontro che si terrà sabato
5 ottobre che vedrà alternarsi
preziosi interventi e testimoni-
anze di registi, attori, personaggi
del mondo della cultura e del-
l’arte che hanno lavorato con lui e
amato le sue opere: Paolo Virzì,
Paolo Eleuteri Serpieri, Stefano
Disegni, Francesco Martinotti,
Enzo D’Alò e Leopoldo Fabiani,
moderatore dell’incontro. 
Tante le novità della XXVI edi-
zione. A Romics il grande appun-
tamento per i professionisti del

settore, “Matite Italiane - meeting
sul fumetto e l’illustrazione ital-
iana: storie, talenti e linguaggi”
che vedrà la partecipazione del
Ministero per i Beni e le Attività
Culturali, del Ministero degli
Affari Esteri e della Cooperazione
Interazionale, dell’Associazione
Italiana Editori, e
dell’Associazione degli Editori
Indipendenti, le più importanti
case editrici e i direttori dei festi-
val di settore. Il Meeting, che si
terrà nella giornata di venerdì 4
ottobre, intende essere una occa-
sione per condividere i fattori di
forza e di debolezza, le opportu-
nità del mercato del fumetto e del-
l’illustrazione, chiamando a rac-
colta le istituzioni, i professionisti
e gli operatori del settore per
ragionare su iniziative di sistema
e reti di collaborazione da pro-
muovere insieme.

Romics celebra Altan, Faraci
ed effetti speciali di Stuart Penn



Lutto nel mondo dello spetta-
colo: è morto Maurizio
Varamo, direttore della sceno-
grafia del Teatro dell’Opera di
Roma. Aveva 65 anni.  È stato
trovato senza vita ieri pome-
riggio nella sua abitazione in
via Forte dei Marmi, a
Fiumicino.
A chiamare i soccorsi un
amico di Varamo che non
aveva più sue notizie da tre
giorni. I vigili del fuoco, entra-
ti nell’abitazione, hanno trova-
to l’uomo già cadavere. Sul
posto anche la polizia. Si inda-
ga sulle cause del decesso ma,
dai primi riscontri, si trattereb-
be di morte naturale.
Varamo era scenografo, costu-
mista e direttore del teatro da
più di venti anni. “Apprendo
con emozione e grande scon-
certo dell’improvvisa scom-
parsa di Maurizio, grande
maestro di scena in perfetto
stile rinascimentale e amico di
lunga data, con cui ho avuto
l’onore di lavorare come presi-
dente del comitato ‘Carnevale
Romano’ e della commissione
Cultura di Roma Capitale.
Maestro scenografo del Teatro
dell’Opera, con la sua arte ci
ha fatto emozionare.
Memorabili le scene del
Carnevale Romano”, afferma

il deputato Fdi già presidente
della commissione Cultura di
Roma Capitale Federico
Mollicone.
“Lancio un appello al vicesin-
daco di Roma e assessore alla
cultura Bergamo affinchè sia
ora intitolato il laboratorio sce-
notecnico di via dei Cerchi a
Maurizio Varamo e si lavori al
“MO” il Museo dell’Opera.
Era un suo desiderio e sicura-
mente la giusta soluzione per
la valorizzazione dell’immen-
so patrimonio scenografico e
costumistico dell’Opera italia-
na”, conclude Mollicone.

Trovato morto in casa
Maurizio Varano, direttore
scenografia dell’Opera

Nulla di fatto nel confronto in Campidoglio
ora Roma Metropolitane rischia di fallire
Conto alla rovescia per Roma
Metropolitane, la partecipata a
rischio liquidazione. Se entro
il 30 settembre dal Comune
non arriverà un aumento di
capitale il collegio sindacale
della società sarà costretto a
portare i libri in tribunale e
alla Camera di commercio per
avviare la procedura. Una pro-
spettiva che fa tremare i lavo-
ratori che l’altro ieri   hanno
scioperato presidiando il
Campidoglio dove era in corso
l’incontro tra i rappresentanti
di Roma Capitale e sindacati. 
Un confronto che però non ha
sortito gli effetti desiderati.
“Ci è stato comunicato che il

collegio sindacale ha convoca-
to per il prossimo 30 settembre
un’assemblea dei soci per
avere un quadro chiaro sul
futuro della società, senza
escludere la possibile messa in
liquidazione”, hanno fatto
sapere la Cgil di Roma e del
Lazio, la Cisl di Roma Capitale
Rieti e la Uil del Lazio. 
Unica rassicurazione ottenuta
la garanzia che che nessuna
azione verrà attuata prima del
prossimo incontro, calendariz-
zato per venerdì 27 settembre. 
Ma la preoccupazione intorno

alle sorti di Roma
Metropolitane, la società che si
occupa di progettare e portare

a compimento le linee metro
della Capitale, aumenta. 
Da qui le richieste alla sindaca.
“Chiediamo alla sindaca di
intervenire per garantire la
continuità aziendale, il suo
rilancio e il mantenimento dei
livelli occupazionali, nel
rispetto degli impegni assunti
da lei stessa. Roma
Metropolitane - dicono i sin-
dacati - non deve essere liqui-
data”. 
Il monito è chiaro. Cgil, Cisl e
Uil chiedono che l’ammini-
strazione accantoni l’ipotesi
della liquidazione e apra un
tavolo di crisi tra sindacati,
azienda e Roma Capitale “per

affrontare i problemi che da
anni bloccano la società,
dando certezze ai lavoratori”.
“La liquidazione di Roma
Metropolitane sarebbe un pas-
saggio drammatico, non sol-
tanto per lavoratrici e lavora-
tori ad elevata professionalità,
ma per un servizio prezioso in
un settore decisivo per la qua-
lità, la trasparenza, l’efficienza
per la realizzazione del tra-
sporto pubblico”, ha sottoli-
neato Stefano Fassina, consi-
gliere di Sinistra per Roma e
deputato LeU. 
“È necessario sventare l’ipote-
si della liquidazione della
società e definire un percorso
chiaro a sostegno di tutti i
lavoratori. Roma - hanno sot-
tolineato Riccardo Agostini e
Ruggiero Piccolo, rispettiva-
mente segretario regionale e
responsabile mobilità di
Articolo Uno Lazio - ha biso-
gno urgente di grandi investi-
menti per la mobilità che pre-
vedano anche la costruzione
di nuove linee di metropolita-
na. Per questo sono necessarie
le competenze espresse dai
lavoratori di Roma
Metropolitane, che - dicono -
vanno tutelati in quanto risor-
se irrinunciabili per la crescita
della nostra città”. 

Tre ergastoli al clan Spada
Ergastolo per Roberto Spada
(già condannato in Appello
per la testata al giornalista
della Rai Daniele
Piervincenzi), il fratello
Carmine detto Romoletto e
per il nipote Ottavio Spada
detto Marco. Il riconoscimen-
to del 416 bis, diciassette con-
danne e sette assoluzioni per
un totale di 147 anni di carce-
re. 
È quanto emerso dalla sen-
tenza emessa dai giudici
della Corte d'Assise che, nel
maxiprocesso al clan Spada,

hanno riconosciuto l'associa-
zione a delinquere di stampo
mafioso. La decisione è arri-
vata dopo più di dieci ore di
camera di consiglio. Gli
imputati hanno seguito la let-
tura della sentenza collegati
in videoconferenza. Il proce-
dimento della Dda di Roma
fa seguito all'operazione
Eclissi in cui nel gennaio 2018
il clan di Ostia fu decapitato. 
Diversi i reati contestati a
vario titolo: oltre all'associa-
zione di stampo mafioso e
l'omicidio, l'estorsione, l'usu-

ra, il traffico di stupefacenti,
la detenzione e il porto di
armi e di esplosivi, incendio
e danneggiamento aggravati
ed altri crimini contro la per-
sona. Nell'aula i sono riper-
corsi gli episodi iniziati dal
22 novembre del 2011 con
l'omicidio di Giovanni
Galleoni detto Baficchio e
Francesco Antonini detto
Sorcanera. Poi gli agguati e la
collaborazione con il clan
Fasciani, i tentati omicidi
subiti dal boss Carmine e non
denunciati come avviene

nella criminalità organizzata,
e gli affari che andavano da
spaccio a usura. 
Oltre ai tre ergastoli è stato
condannato , a 16 anni di car-
cere Ottavio Spada, detto
Maciste, a 9 anni Nando De
Silvio, detto Focanera e men-
tre Ruben Alvez del Puerto,
anche lui coinvolto nell'ag-
gressione al giornalista, è
stato condannato a 10 anni di
carcere. Assolti invece
Armando Spada, Enrico
Spada, Roberto Spada detto
Zibba, Francesco De Silvio,
Sami Serour, Stefano De
Dominicis e Roberto Sassi. 
Il sindaco di Roma, Virginia
Raggi, presente in Aula al
momento della lettura della
sentenza, ha espresso “soddi-
sfazione per sentenza contro
clan Spada. Questa sentenza
riconosce che sul litorale di
Roma si può parlare di mafia.
Ringrazio la magistratura, le
forze dell'ordine e tutti i cit-
tadini che credono nelle isti-
tuzioni. Le istituzioni unite
possono vincere. Io sono qui
per stare accanto ai cittadini e
restituire fiducia ai cittadini
onesti - ha sottolineato - che
per troppo tempo hanno
avuto paura”.

La sentenza emessa dalla Corte d’Assise dopo dieci ore di camera di consiglio

Ancora una storia a lieto fine
quella che è andata in scena
nel primo pomeriggio del gior-
no 14. Sono le 13 circa, la cam-
panella suona la fine dell’ulti-
ma ora, e Lucio ( nome di fan-
tasia ) al primo anno del Liceo
Immanuel Kant varca il porto-
ne d’ingresso e decide, questa
volta, di allontanarsi senza
aspettare l’arrivo della madre.
Oltre ai libri scolastici Lucio

con sè non ha nulla, nemmeno
il cellulare e ciò desta maggio-
re preoccupazione in tutti. La
dirigente scolastica decide così
di contattare la Polizia di Stato,
in particolar modo i poliziotti
referenti del progetto scuole
sicure. Giunti sul posto il
primo passo è stato quello di
diramare una nota di ricerche
su tutta Roma dando una det-
tagliata descrizione del giova-

ne e dell’abbigliamento che
indossava. Fortunatamente,
grazie all’esperienza e alle tec-
niche di ricerca sviluppate in
anni di lavoro, Lucio è stato
ritrovato in poco tempo in
viale della Primavera, confuso
ed impaurito. Fatto salire in
macchina è stato poi riaccom-
pagnato a scuola dove ha
potuto riabbracciare la madre
e gli insegnanti.

Si allontana prima dell’arrivo della madre,
studente ritrovato dalla Polizia di Stato 

Arrestati due cinesi
in casa avevano
oltre un etto di “shaboo”  
Da tempo gli agenti della
Squadra Mobile di Roma,
Sesta Sezione “Contrasto al
crimine diffuso”, hanno avvia-
to serrati servizi di contrasto
al traffico di sostanze stupefa-
centi nel quartiere Tor
Pignattara, ponendo particola-
re attenzione allo spaccio non
solo di droghe di maggiore
diffusione - cocaina ed hashish
- ma anche di quelle più rare e
pericolose, come il c.d. “sha-
boo”. Si tratta di metanfetami-
na, una potentissima sostanza
stupefacente che si presenta in
cristalli trasparenti ed inodo-
re, in grado di produrre, a dif-
ferenza della cocaina, effetti
anche per 14-16 ore, generan-
do convulsioni, atteggiamenti
violenti, totale mancanza di
sonno, perdita di appetito, di
denti e di capelli, e in alcuni
perfino la deformazione del
viso.  
Nella serata di martedì,
seguendo una coppia di citta-
dini cinesi, i “Falchi” della
Squadra Mobile hanno fatto
irruzione presso un apparta-
mento, non lontano da via di
Torpignattara e via del
Mandrione. All’interno, distri-
buiti sul tavolo della cucina ed
in parte celati all’interno dei

cassetti dei mobili presenti, gli
agenti della Polizia di Stato
hanno trovato diverse confe-
zioni contenenti complessiva-
mente 102 grammi di sostanza
stupefacente del tipo metanfe-
tamina, presentata nella tipica
forma a cristalli dello “sha-
boo”. Oltre a ciò, è stato seque-
strato dell’ulteriore materiale
apparso riferibile ad una atti-
vità di preparazione e confe-
zionamento delle singole dosi.
Su disposizione della Procura
della Repubblica presso il
Tribunale di Roma, i due sog-
getti sono stati ristretti presso
le Camere di sicurezza della
Questura di Roma e condotti
ieri in mattinata dinanzi al
Tribunale Penale di Roma, per
essere giudicati, con rito diret-
tissimo, per il reato di deten-
zione finalizzata allo spaccio
di sostanza stupefacente.
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“La verità è che qualcuno per
inventarsi questo governo e
avere l’appoggio di Parigi e di
Berlino ha svenduto i confini
italiani, lo hanno capito tutti.
Ma questo governo di incapaci e
di traditori lo manderemo a
casa” - lo afferma in un tweet e
in un’intervista al Tg2 il leader
della Lega Matteo Salvini.
“Delle chiacchiere di Di Maio
non so che farmene, di quelle di
Conte ancora meno” -  osserva
in chiusura.

Salvini:
“Il Governo
ha svenduto

i nostri confini”

“Il vero problema nostro, ende-
mico, è l’evasione, è la maggiore
iniquità, mi sto convincendo che
bisogna intervenire radicalmente
come mai fatto in passato, inizia-
mo a pensare a un provvedimen-
to complessivo, ci stiamo lavoran-
do” - lo ha rivelato il presidente
del Consiglio Giuseppe Conte
parlando con i giornalisti a margi-
ne dell’assemblea generale
dell’Onu a New York, delle pros-
sime misure allo studio del gover-
no. “Se riterremo questa misura
percorribile, stiamo facendo delle
simulazioni, chiederò un patto
con tutti i cittadini onesti: accetta-
re quella che è una misura nuova,
questa sorpresa perchè poi paghe-
remo tutti meno” - ha concluso.
Poi una serie di riflessioni su temi
di politica globale: “Non ho mai

considerato che una deriva nazio-
nalistica sia il modo per tutelare il
nostro interesse nazionale”, la via
da seguire è quella di un “multila-
teralismo” che sia “rispettoso”

delle identità di tutti, ha detto il
premier esprimendo una posizio-
ne diversa, se non opposta, a quel-
la espressa poco prima dal presi-
dente Usa Donald Trump, il

quale, poco prima, parlando di
fronte all’Assemblea Onu, aveva
detto che “Il futuro è dei patrioti,
non dei globalisti”. Conte è arriva-
to a questa considerazione parlan-

do con i giornalisti che gli chiede-
vano dell’accordo raggiunto a
Malta sulla redistribuzione dei
migranti. “Non è la svolta definiti-
va - ha premesso il presidente del
Consiglio - non è la panacea, ma
un passaggio significativo, disco-
noscerlo non è onesto intellettual-
mente: da ieri c’è una disponibili-
tà alla redistribuzione di tutti i
migranti che arrivano, non solo di
quelli che hanno diritto all’asilo”.
Tuttavia, ha precisato Conte -
“non per questo consentirò alle
Ong di decidere chi deve entrare
in Italia”, “la politica migratoria è
seria”, non può essere affidata a
una singola persona.

Conte annuncia una rivoluzione
nella caccia agli evasori
Cose mai fatte prima

Accordo di Malta sui migranti,
l’Amm. Giuseppe De Giorgi:
“Si apre spiraglio importante” 
“Con gli accordi di Malta si apre
uno spiraglio importante per
superare i vincoli del trattato di
Dublino che prevede che sia il
Paese di primo ingresso a gestire
in via permanente gli immigrati
arrivati via mare o via terra attra-
verso le frontiere di nord est. Un
aspetto che meritaparticolare
attenzione è che l’apertura alla
ridistribuzione fra gli Stati che
aderiscono all’iniziativa di Malta
riguarda solo chi arriva tramite
Navi che effettuano soccorsi in
mare, ovvero Navi Militari,
Mercantili, Navi Ong, e non colo-
ro che vengono sbarcati clande-
stinamente direttamente sulle

nostre coste, eludendo la sorve-
glianza delle unità di Frontex”, lo
sottolinea in una nota l’ammira-
glio Giuseppe De Giorgi, ex capo
di stato maggiore della Marina
Militare. La grande maggioranza
dei migranti clandestini via
mare, spiega De Giorgi, “entra in
Italia direttamente dalle nostre
coste e non tramite le navi delle
Ong o della Marina, Capitaneria
eccetera. Se non si riprende il
controllo delle coste, la platea a
cui attingere per ridistribuire i
migranti fra le varie nazioni sarà
rappresentata da una quota
molto ridotta. Se prima di Malta
gli “sbarchi fantasma” sono stati

considerati un male minore dai
Governi, che preferivano enfatiz-
zare la riduzione degli arrivi
delle Navi di Soccorso, Ong in
primis, rispetto al totale degli
ingressi illegali, ora la situazione
e la stessa narrazione del tema
contrasto all’immigrazione clan-
destina dovrà necessariamente
cambiare, se si vuole ridistribuire
in Europa un maggior numero di
migranti clandestini”. Per De
Giorgi occorre in primo luogo
“rivedere il sistema di sorve-
glianza in mare per evitare gli
sbarchi incontrollati direttamen-
te sulle coste, schierando nuova-
mente le Navi della Marina

Militare sulle rotte di transito dei
barchini, rotte dalla Tunisia,
dalla Libia e dall’Egeo, e strin-
gendo le maglie del dispositivo
di controllo costiero di Frontex
nelle acque territoriali e contigue
italiane. Si dovrà tornare quindi a
uno schieramento simile a quello
adottato per Mare Nostrum,
anche se con un profilo mediati-
co molto più basso. Al di là delle
clausole per la ridistribuzione
decise a Malta, prevenire lo sbar-
co diretto e incontrollato di stra-
nieri sulle nostre coste risponde
comunque a ovvie esigenze di
sicurezza in termini di contrasto
alla criminalità e di filtro sanita-

rio, anche se è necessario mettere
in conto che immagini di navi
militari, in aggiunta a quelle delle
ONG, che sbarcano migranti o ne
accompagnano l’approdo su bar-
chini nei nostri porti potrebbero
essere vissute con difficoltà da
una parte dello schieramento di
Governo che aveva condiviso la
narrazione dei porti chiusi, chiu-
dendo un occhio sugli arrivi fan-
tasma”. “Intercettare i barchini

prima che arrivino in Italia è
necessario e conveniente, per le
ragioni di cui sopra ed è tecnica-
mente fattibile come ha dimo-
strato l’esperienza di Mare
Nostrum, che pose fine all’infil-
trazione diretta senza controlli,
ma richiede un cambio radicale
della narrazione sul controllo dei
flussi migratori in generale”, con-
clude l’ex capo di stato maggiore
della Marina.
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Ancora una tegola giudiziaria,
questa volta decisamente pesante,
per l’ex Presidente del Consiglio e
leader di Forza Italia, Silvio
Berlusconi che risulta indagato nel
procedimento aperto dalla procura
di Firenze sulle stragi mafiose del

1993. I legali di Berlusconi, hanno
depositato alla corte d'assise d'ap-
pello, la certificazione da cui risulta
che l'ex premier è indagato a
Firenze. Gli avvocati Coppi e
Ghedini che assistono l'ex premier,
dopo la citazione a deporre del loro

assistito da parte dei difensori di
Dell'Utri nel processo sulla trattati-
va Stato mafia, avevano chiesto alla
corte d'assise d'appello di Palermo
di definire in quale veste giuridica
sentirlo: se come teste o indagato di
reato connesso, stato questo che gli

consentirebbe di avvalersi della
facoltà di non rispondere. Il nodo è
stato sciolto dagli stessi avvocati
dell'ex premier che si sono infor-
mati con i pm fiorentini e proprio
perché indagato per reato connesso
non potrà testimoniare.

Berlusconi indagato per le Stragi
del ’93 non testimonierà al processo
sulla trattativa Stato-Mafia 
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Sicurezza, il governo farà
una sintesi delle proposte
Sull’emergenza infortuni e sicu-
rezza nei luoghi di lavoro
governo e parti sociali si aggior-
neranno tra dieci giorni. È que-
sto l’esito della riunione odierna
tenutasi al ministero del Lavoro.
Il tavolo terminato al ministero
“ha prodotto la condivisione
con le parti sociali, con tutti
coloro che si occupano di sicu-
rezza lavoro, dall’Inail all’Inps,
alla conferenza Stato-Regioni, di
tutte le tematiche, le criticità e le
possibili risposte da mettere in
atto” - lo ha dichiarato la mini-
stra del Lavoro, Nunzia Catalfo,

parlando con i giornalisti al ter-
mine dell’incontro. “Dobbiamo
mettere in coordinamento tutti
gli attori e affrontare questo
tema per fare in modo che si
riduca i rischio degli infortuni
sul lavoro in Italia, nel modo
più celere possibile. Tra dieci
giorni - ha aggiunto - faremo
una sintesi delle proposte e
delle criticità che ci invieranno
tutti per affrontare i temi a uno
a uno e vedere come risolverli”.
“È una buona notizia, e ci fa
sperare, il fatto che siamo stati
convocati al ministero del

Lavoro: è la prima volta che
accade. Con i governi preceden-
ti non eravamo mai riusciti a
fare un incontro per la sicurezza
sul lavoro in cui intorno al tavo-
lo fossero sedute tutte le parti
istituzionali”. A dirlo è la segre-
taria confederale della Cgil
Rossana Dettori commentando
ai microfoni di RadioArticolo1
l’incontro con la ministra del
Lavoro Nunzia Catalfo, il titola-
re della Salute Roberto
Speranza, Inail, Inps, Inl e
Conferenza delle Regioni.
“C’erano tutti i datori di lavoro

e tutti i sindacati, forse eravamo
tanti ed è stata un po’ complica-
ta la gestione, però per la prima
volta tutte le parti istituzionali
che devono coordinarsi erano
presenti al tavolo”. Una delle
priorità indicate dalla Cgil è
modificare radicalmente il
decreto sblocca-cantieri che
taglia risorse per appalti a
subappalti, cosa che inevitabil-
mente ricade sulla sicurezza.
“Parliamo in particolare - spiega
Dettori - dell’edilizia e dei tra-
sporti. Ci hanno assicurato che
fra dieci giorni saremo riconvo-

cati, hanno preso atto delle cose
che abbiamo detto e nel prossi-
mo incontro cominceremo a
discutere nel merito”. Tra le
proposte del sindacato c’è pure
la patente a punti, “uno stru-
mento che permetta di monito-
rare le aziende in maniera tale
che vengano escluse dalle gare
quelle con incidenza molto alta

di incidenti e siano invece pre-
miate quelle virtuose”. Altro
punto cruciale riguarda la for-
mazione, “non solo per i lavora-
tori, ma anche per gli imprendi-
tori - precisa l’esponente della
Cgil -. Abbiamo sempre chiesto
investimenti su questo, bisogna
preparare anche i datori di lavo-
ro, soprattutto i piccoli”.

laVoce

“Nessuna fronda”, si tratta di
una “raccolta firme per rafforza-
re i gruppi” e “molte delle per-
sone che hanno firmato mi
hanno poi telefonato” per evita-
re ogni “equivoco” - lo ha detto
il capo politico del Movimento
Cinquestelle Luigi Di Maio in
una intervista a Rainews 24 a
proposito dell’iniziativa di alcu-
ni esponenti 5stelle Toninelli,
Morra e Giarrusso.  
“Mi auguro - sottolinea in un
altro passaggio - che ci sia il con-
senso in parlamento per far par-
tire la commissione d’inchiesta
sui fondi ai partiti”.

Di Maio:
“Nessuna

fronda
contro di me”

Proseguono le tappe dell’Acqua
Tour promosso dall’ANBI unita-
mente ai sindacati FLAI-CGIL,
FILBI-UIL e FAI-CISL, nell’am-
bito del Villaggio degli agricoltori
Coldiretti che, nel prossimo fine
settimana, farà tappa a Bologna,
da Piazza VIII Agosto al Parco
della Montagnola fino a Piazza
XX Settembre. Da venerdì 27 a
domenica 29 Settembre, nello
stand gestito da ANBI Emilia
Romagna, si susseguiranno
molteplici iniziative per divulgare
la conoscenza sull’attività dei
Consorzi di bonifica e di
irrigazione, che proprio nella
regione presentano esperienze di
eccellenza. Come consuetudine,
sotto il tendone dedicato, si terrà,
sabato alle ore 12.00, un work-
shop nazionale, il cui tema sarà
“Dal lavoro al cibo per la bellezza
e la sicurezza dei territori” con
focus sulle prospettive eco-
nomiche ed occupazionali, garan-
tite dallo sviluppo delle infrastrut-
ture idrauliche, la prima opera
pubblica, di cui il Paese
abbisogna. Oltre ai vertici ANBI e
sindacali, quest’ultimi nelle figure
di Tina Balì, FLAI-CGIL, Gabriele
De Gasperis, FILBI-UIL e Onofrio
Rota, FAI-CISL, interverranno

Stefano Bonaccini, Presidente
Regione Emilia Romagna; Paolo
De Castro, europarlamentare;
Francesco Critelli, Parlamentare
della Commissione Agricoltura
Camera dei Deputati; Nicola
Bertinelli, Vice Presidente
Coldiretti Nazionale; Renzo
Piraccini, Presidente Macfrut-
Cesena Fiere; Massimiliano
Pederzoli, Presidente ANBI
Emilia Romagna, Alessandro
Ghetti, Coordinatore ANBI
Emilia Romagna. “Finora, le
tappe del Villaggio degli agri-
coltori Coldiretti hanno visto la
presenza di centinaia di migliaia
di persone, che hanno frequentato

anche lo spazio e le iniziative
organizzate dai Consorzi di
bonifica - commenta Francesco
Vincenzi, Presidente
dell’Associazione Nazionale dei
Consorzi per la Gestione e la
Tutela del Territorio e delle Acque
Irrigue (ANBI) - Si tratta di un’im-
portante azione di informazione e
di sensibilizzazione sulla concreta
utilità dei progetti redatti dagli
enti consorziali; è un’opportunità
straordinaria di crescita occu-
pazionale, sociale, economica e di
messa in sicurezza ambientale dei
territori come testimoniato dal fat-
tivo coinvolgimento dei sindacati
di categoria.”

Ambiente: nel weekend,
“l’Acqua Tour 2019”
farà tappa a Bologna 

Sull’allarme comparso nelle testate
nazionali circa il ritiro di farmaci
contenenti ranitidina, interviene
Giuseppe Milazzo, Presidente
Nazionale AIGO – Associazione
Italiana Gastroenterologi:
“Occorre fare chiarezza ed evitare
allarmi ingiustificati. Va innanzi-
tutto ricordato che la ranitidina è
un farmaco che dovrebbe essere
utilizzato solo per pochi giorni o
qualche settimana in quanto perde
efficacia con l’utilizzo continuo per
un fenomeno di “tolleranza”. Nel
caso specifico, in una fabbrica indi-
ana è stato utilizzato tra gli eccipi-
enti della ranitidina una sostanza
cancerogena.  Si tratta, quindi, di
un problema legato alla pro-
duzione in uno specifico stabili-
mento e non di tossicità della mol-
ecola ranitidina. Per cautela,
l’AIFA ha disposto il ritiro di tutte
le confezioni di ranitidina, anche
quelle prodotte in maniera corret-
ta.” “Il problema dei farmaci che
riducono la secrezione gastrica,
così come quello di tutti i farmaci,
è l’uso appropriato.” rimarca il Dr.
Angelo Zullo, Direttivo Nazionale
AIGO e Gastroenterologo del
Nuovo Regina Margherita di
Roma. “Questo significa che se un
farmaco viene prescritto con l’indi-
cazione e le modalità corrette, il

rapporto rischio-beneficio è sicura-
mente vantaggioso per il paziente.
In particolare, i farmaci anti-secre-
tori come gli inibitori della pompa
protonica incidono notevolmente
sulla storia naturale della malattie
acido-correlate, riducendo la
necessità di interventi chirurgici
sullo stomaco – si pensi per esem-
pio alla prevenzione delle ulcere
complicate da sanguinamento o
perforazione nei pazienti a rischio
– e l’incidenza di alcuni tumori
come quello esofageo in pazienti
con esofago di Barrett. Questo non
significa che sono farmaci scevri
da potenziali effetti collaterali, ma i
vantaggi sono certamente superi-
ori ai rischi quanto opportuna-
mente utilizzati.”

L’Aifa decide il ritiro
del farmaco ranitidina
Presidente Aigo (Gatroenterologi): “No
allarmi ingiustificati, serve chiarezza” 
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Con un prodotto alimentare a
rischio “fake” nel carrello della
spesa che non riporta obbliga-
toriamente l’origine in etichet-
ta, dai salumi alle marmellate,
dai ragù ai sottoli, dal succo di
frutta al pane fino al latte in
polvere per bambini, arrivano
in mille piazze d’Italia gli eti-
chetta days per salvare il vero
cibo 100% italiano. Ad annun-
ciarlo è la Coldiretti che assie-
me a Fondazione Campagna
Amica ha organizzato la più
grande mobilitazione mai rea-
lizzata per difendere la salute
dei consumatori, valorizzare
l’agricoltura italiana e far cam-
biare finalmente verso
all’Europa nelle politiche sulla
trasparenza di quel che i citta-
dini portano in tavola. La peti-
zione “Eat original! Unmask
your food” (Mangia originale,
smaschera il tuo cibo) promos-
sa dalla Coldiretti per chiedere
alla Commissione Ue di esten-
dere l’obbligo di indicare l’ori-
gine in etichetta a tutti gli ali-
menti vede il coinvolgimento
di altre organizzazioni euro-
pee, dalla Fnsea (il maggior
sindacato agricolo francese)
alla Ocu (la più grande asso-
ciazione di consumatori spa-
gnola), da Solidarnosc (storico
sindacato polacco) alla Upa
(l’Unione dei piccoli agricolto-

ri in Spagna), da Slow Food a
Gaia (associazione degli agri-
coltori greci), da Campagna
amica a Fondazione Univerde,
fino a Green protein (ONG
svedese). Si tratta di un vero e
proprio fronte europeo per la
trasparenza che punta a racco-
gliere un milione di firme in
almeno 7 Paesi dell’Unione
entro il 2 ottobre prossimo. Per
firmare basterà recarsi in una
delle mille piazze italiane
(l’elenco completo sul sito
https://www.campagnami-
ca.it/2019/09/24/stop-cibo-
anonimo-ultimi-giorni/) ma
anche nei mercati di
Campagna Amica nella pro-
pria città, negli uffici Coldiretti
sul territorio e on line, compi-
lando in modo facile e veloce
l’apposito form sul sito
https://sceglilorigine.coldiret-
ti.it. La posta in gioco è alta –
ricorda Coldiretti – poiché per
la prima volta c’è la possibilità
di invertire la tendenza e spin-
gere la Commissione Ue a
valorizzare l’origine dei pro-
dotti agricoli e garantire tra-
sparenza nelle scelte di acqui-
sto dei cittadini e un giusto
reddito agli agricoltori. Un
obiettivo condiviso dalla mag-
gioranza dei consumatori
europei e dall’82% di quelli ita-
liani che – continua Coldiretti -

ritiene necessario superare l’at-
teggiamento incerto e contrad-

ditorio dell’Unione Europea
sull’origine del cibo per con-
trastare un fenomeno, quello
dei falsi e dei tarocchi, che solo
all’Italia costa oltre 100 miliar-
di di euro all’anno nel mondo.
“L’Italia, che è leader europeo
nella trasparenza e nella quali-
tà, ha il dovere di fare da apri-
pista nelle politiche alimentari
comunitarie”, sottolinea
Prandini nel precisare che “in
un momento difficile per l’eco-
nomia dobbiamo portare sul
mercato il valore aggiunto
della trasparenza con l’obbligo
di indicare in etichetta l’origi-
ne di tutti gli alimenti”.

a cura di Francesco Rossi
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Lo show portabandiera della WWE,
SmackDown, celebrerà il suo 20° anniversario
con il cambio del giorno e dell’orario di messa in
onda. Dal 4 ottobre, lo show verrà trasmesso in
diretta ogni notte fra venerdì e sabato su Sky
Sport Arena alle ore 2, con il commento in lingua
originale. Le repliche verranno trasmesse sempre
su Sky Sport Arena con il commento in italiano
ogni sabato sera alle ore 21.15. Il secondo passag-
gio andrà in onda la domenica alle 16 e il terzo il
lunedì alle 22.30. Le Superstar della WWE del
passato e del presente saranno insieme per cele-
brare l’occasione della prima puntata, nella notte
fra il 4 e il 5 ottobre, con la partecipazione di Kurt
Angle, Lita, Mick Foley, Booker T, Hulk Hogan,
Trish Stratus, Goldberg, Jerry Lawler, Mark
Henry, Ric Flair and Sting. Per il 20° anniversario

di SmackDown Live, lo show diventerà
Friday Night SmackDown, trasmesso sui
canali Sky Sport tutto l’anno, catturan-
do l’attenzione dei fan con una combi-
nazione di emozioni e atletismi unici
che vi terranno con il fiato sospeso. In
onda dal 1999, SmackDown è il secon-
do show più longevo nella storia del
primetime statunitense, dietro soltanto
a Monday Night Raw. SmackDown ha pro-
dotto più episodi singoli di alcune delle più
popolari serie televisive, inclusi I Simpson e
Lassie. Nella sua storia ventennale,
SmackDown ha anche aiutato la carriera di
alcune icone pop come  Dwayne “The Rock®”
Johnson, John Cena®, Triple H®, “Stone
Cold®” Steve Austin® e The Bella Twins™.

Sky Sport celebra “SmackDown”
La WWE festeggia il 20° anniversario dello show più seguito di sempre

ort • 13
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Renzo Arbore torna stasera in prima serata alle 21,05
su Rai2 con "No non è la BBC" uno speciale "long size
version" di oltre tre ore che, come recita il titolo,  ci
riporta con la mente al 1970, quando dai microfoni del
secondo programma radio della Rai insieme all'amico
Gianni Boncompagni davano vita all'ora di pranzo
dagli storici studi di Via Asiago a Roma all'indimenti-
cabile "Alto Gradimento". Tra i tanti personaggi
inventati dai loro "amici di merenda" nonchè ideatori
Giorgio Bracardi e Mario Marenco ( tra gli altri ricor-
diamo  Catenacci, Max Vinella, Scarpantibus,
Colonnello Buttiglione, Il figlio di Menuel, il Professor
Aristogitone) e jingle orecchiabili della trasmissione,
vi era appunto il tormentone "No non è la BBC, que-
sta è la Rai la Rai Tv...", che divenne un vero e proprio
inno "cult" di quegli anni. Renzo Arbore con lo specia-
le di stasera ha voluto rendere omaggio "in modo
divertente ironico e inaspettato" all'amico
Boncompagni (scomparso nell'aprile del  2017 all'età
di 87 anni) compagno di mille "malefatte" e "puttana-
te" radiofoniche,  ritornando negli studi Radio Rai di
Via Asiago dove realizzarono anche il fortunato

"Bandiera Gialla" programma che dal 1965 al 1970 per
primo diffuse la musica beat per i giovani italiani,
ripercorrendo da fine narratore  la carriera del suo fra-
terno amico attraverso decine di ricordi, aneddoti ,
curiosità e soprattutto testimonianze di persone a lui
vicine. Ad inziare dalle tre figlie, Barbara, Paola e
Claudia e dai tanti volti noti dello spettacolo che sono
legati a Boncompagni per i molti programmi tv fatti
insieme. Prima fra tutti Raffaella Carrà , che è stata
anche la sua compagna per diverso tempo , per pas-
sare a Giancarlo Magalli, Enrica Bonaccorti, Ambra
Angiolini, Piero Chiambretti, Claudia Gerini, Fabio
Fazio, Marco Travaglio e tanti altri. Tutti a ripercorre-
re insieme al patron di casa Arbore, la vita radiofoni-
ca e televisiva dell'autore e regista, ma anche parolie-
re di centinaia di canzoni di successo (" i suoi guada-
gni venivano principalmente dalle canzoni" ha sen-
tenziato Arbore presentando l'evento) come tra le
altre "Tuca Tuca" per la Carrà, "Ragazzo Triste" per
Patty Pravo, "Non basta sai" per Renato Zero. Arbore
e Boncompagni, che si conobbero in Rai fra i banchi di
un esame per maestri programmatori di musica leg-

gera alla radio ( "mi disse Gianni che lui veniva a fare
l'esame in quanto se fosse stato promosso avrebbe
avuto dalla Rai i dischi gratis...") , partirono subito con
l'inaspettato e grande successo di "Bandiera Gialla"
che trasformò la radio di allora ("una radio e una tele-
visione bacchettona e seriosa, dove l'unico che si pote-
va permettere di prendere in giro i personaggi del-
l'epoca era in tv Noschese...") aprendola al mondo dei
giovani che da allora in poi hanno fatto della radio la
loro beniamina. Visto il successo ( "siamo stati a tutti
gli effetti i primi Dj italiani...") i due dettero seguito nel
1970 con "Alto Gradimento" (da allora il binomio è
durato quasi venti anni)  contribuendo a rivoluziona-
re il modo di fare intrattenimento radiofonico. Un
programma che è diventato un prototipo di varietà e
un modo nuovo di interpretarlo, ancora oggi adottato
dalle radio italiane. Nel corso della serata fondamen-
tali saranno i numerosi filmati tratti dalle trasmissioni
storiche firmate da Boncompagni sia come autore che
come registra prese in prestito dagli archivi Rai, alcu-
ni dei quali inediti fino ad oggi. Tra le tante di succes-
so le storiche edizioni di "Domenica In" che dal 1987

al 1991 rivoluzionò i pomeriggi della domenica degli
italiani. Senza dimenticare "Pronto, Raffaella?" ,
"Carràmba! Che Fortuna", "Chiambretti c'è", "Sotto le
Stelle", "Discoring", "Drim", "Galassia 2" e "Macao"
condotto da Alba Pairetti e rampa di lancio di talenti
comici come Biagio Izzo, Enrico Brignano e Paola
Cortellesi.

Daran              
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21:25 - Un passo dal cielo 5 - Ferite profonde
16:47 - Rai 1 presenta La vita in diretta
16:00 - Rai 1 presenta La vita in diretta
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“No non è la BBC” stasera in prima serata lo speciale su Rai2

Renzo Arbore torna in tv per omaggiare
l’amico Gianni Boncompagni



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 482 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. EDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

 LA FATTORIA DEI NOSTRI SOGNI
Un film di John Chester. Con John Chester, Molly Chester Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 21 sale. Distribuzione Teodora Film. 
John è un cameraman che gira per il mondo. Sua moglie Molly è una cuoca e blogger specializzata in cucina salutare. Il loro sogno è costruire una fattoria da fiaba. I due acquistano così 200 acri di terreno abbandonato e diventano coltivatori e allevatori, puntando alla massima varietà delle specie in un habitat rassegnato alle monoculture intensive. La fattoria dei nostri sogni è un'opera autobiografica lunga otto anni di vita vissuta alternativamente in armonia e in lotta per la sopravvivenza con la natura. Un magnifico trattato sulla necessità di trovare un equilibrio cui tutti devono contribuire. Il film fa venire voglia di "attingere a quel potere naturale che si può cavalcare", invitandoci a considerare la precarietà della vita come fonte di energia infinitamente rinnovabile.
THE RIDER - IL SOGNO DI UN COWBOY
Un film di Chloé Zhao. Con Brady Jandreau, Mooney, Tim Jandreau, Lilly Jandreau, Leroy Pourier Uscita 29 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 23 sale. Distribuzione Wanted. 
Nella riserva di Pine Ridge, nel South Dakota, Brady Blackburn è una stella nascente del rodeo, che dopo una brutta caduta scopre di non poter più cavalcare. A fianco della sorellina e in lotta col padre, piegato dal lavoro e dalle responsabilità, cerca una nuova ragione di vita in un Paese che non fa sconti.Senza lacrime o accenti di denuncia l'autrice, cinese traslocata a New York, racconta un'epopea autobiografica dentro paesaggi sublimi, a cavallo tra finzione e documentario, tra favola contemplativa e film sociale. The Rider è un western di cavalieri a terra che si rialzano, meno performanti ma più accaniti nel provare a riprendersi in mano il proprio destino e a definire cosa significhi essere un uomo nel cuore dell’America.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. APOLLO 11
Un film di Todd Douglas Miller. Con Buzz Aldrin, Neil Armstrong, Michael Collins (VI) Uscita 9 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 238 sale. Distribuzione Nexo Digital.La vicenda di quel 20 luglio 1969, riproposta dal film documentario di Todd Douglas, è come se rivivesse due volte, al di là dell'enorme importanza storica di quell'impronta sul terreno della luna, - che è forse una delle immagini regine di tutto il novecento - gli americani offrirono al mondo una narrazione di tecnica che sembrava impossibile, 50 anni fa. Adesso arriva il 4K per un'ulteriore magia. Neil Armstrong, Buzz Aldrin e Michael Collins ritornano, giovani e attivi, a raccontare quel miracolo. Tutelati dall'enorme lavoro della produzione e della regia. L'uomo sulla luna, in quell'anno, era qualcosa che si stava organizzando da tempo, ma che apparve come un salto impossibile della tecnica e del progresso.

La celebrazione del lavoro di un dream team che raggiunse con caparbietà un traguardo storico, irripetibile, quasi surreale. Documentario, USA 2019. Durata 93 Minuti.

IL SIGNOR DIAVOLO
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Roma, 1952. Il funzionario ministeriale Furio Momenté viene convocato per una questione delicatissima. In Veneto, un minore ha ucciso un coetaneo convinto che fosse il diavolo. Tra spinosi equilibri locali di chiesa e politica, Momenté dovrà districarsi in una realtà tanto complessa quanto sinistra. Con Il signor diavolo, Pupi Avati crea un altro capolavoro gotico ricco di sfumature, in bilico tra soprannaturale e superstizione. Lo sguardo del regista sull’Italia rurale degli anni 50 è intriso di pessimismo, e si avvale di un cast esemplare. Senza bisogno di ricorrere a effetti raccapriccianti, e mantenendo ferma la propria cifra autoriale inconfondibile, Avati si muove con eleganza e racconta una storia che avvince, interessa e sorprende, in un’atmosfera magica ma lugubre.

Avati azzecca praticamente tutto in un film denso, ricco di spunti e con un fascino macabro di genuina potenza. Drammatico, Italia 2019. Durata 86 Minuti.

Una qualità filmica altissima per un magnifico trattato di sopravvivenza con la natura. Documentario, USA 2018. Durata 91 Minuti.

Tra favola contemplativa e film sociale, l'epopea di un giovane cowboy alla riconquista del proprio destino. Drammatico, USA 2017. Durata 105 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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